



Ayasa Itami		
Date de naissance (Age) :	07/01/1994 (15 ans)	
Origine :	Japon	
Taille :	1m64	
Poids :	45 kgs	
AFFINITES ELEMENTALES		
ELEMENT	ATTAQUE	DEFENSE
FEU	0	-100
EAU	0	0
TERRE	0	0
VENT	0	0
FOUDRE	0	0
GLACE	0	0
POISON	0	0
LUMIERE	0	100
TENEbres	15480	100
CRISTAL	0	0

PHYSIQUE : Alors... Pour commencer, Itami possède une longue chevelure verte tirant quasiment sur le bleu, ainsi que des beaux yeux tout aussi verts. Ces derniers peuvent changer de couleur, du moins de "luminosité" selon l'humeur d'Itami. Si la jeune fille est en colère, triste, mélancolique, peinée, désespérée, affamée, assoiffée, mal à l'aise... alors ses yeux sont vert foncé, tirant quasiment sur l'émeraude. Parfois même très foncé. Au contraire, si Itami est heureuse, à l'aise, optimiste, enthousiasmée, abreuvée, rassasiée, en bref, de bonne humeur, alors ses yeux tirent plutôt vers un vert plus franc. Ils pouvaient même devenir pratiquement blancs. Ses fins sourcils recouvrent ses yeux de haut. Son visage est fin. Sa bouche n'est pas trop grosse, ni trop fine, juste normale. Son nez est aussi banal, ni trop long, ni trop court... mais parfaitement courbé. Son corps est très fin, car Itami est maigre. Mais il est aussi très gracieux, la jeune fille possède une silhouette élancée qui la met en valeur. Ses bras et ses jambes sont fines mais pas trop maigres. Ses mains se terminent par des doigts fins et délicats, qui eux-même aboutissent à des ongles que la jeune fille ne vernit jamais. Itami est aussi très souple et merveilleusement agile. Sa peau est assez pâle, comme toutes les peaux des vampires, même si celle d'Itami n'égale pas la blancheur de certaine... Elle s'habille souvent avec des vêtements verts, qui rappellent la couleur de ses cheveux et de ses yeux, ou de blanc. Même souvent les deux... Elle adore porter des tuniques, ou du moins de longs T-shirt, à manches courtes ou longues selon la température. Son haut s'accorde avec son bas, qui est soit un pantalon assez serré, qui n'est comme même pas un slim, vert ou blanc, soit une jupe courte possédant les mêmes critères de couleurs que le pantalon. Elle porte des chaussures vertes foncées, qui ressemblent vaguement à des chaussures de sport, mais qui sont tout de même assez "citadines" ou des bottines de la même couleur. Il lui arrive de porter de hautes chaussettes qui lui montent parfois au dessus du genou. Sa tenue vestimentaire est comme même assez simple. Exceptés un beau collier en argent d'où pendait un médaillon en forme de croix décorée de motifs en diamant, quelques bracelets, en argent aussi, et anneau d'argent qu'elle porte parfois en accessoire, ses vêtements ne sont pas surchargés de motifs ou d'écritures de toute sorte.

CARACTERE : Pour commencer, il faut le dire tout de suite: Itami n'est pas psychologiquement normale. Pas du tout. Elle est d'une intelligence extrêmement élevée. Elle peut d'ailleurs se servir de cet intelligence pour manipuler les gens. Elle est très timide. Un peu trop, même. Itami est aussi réservée et n'aime pas parler. Mais elle peut aussi se montrer très joyeuse, tout comme très froide. Son plus grand défaut est sûrement sa curiosité... Non. En vérité, ce n'est pas son plus grand défaut. Celui-ci est sa personnalité "cachée". En effet, quand Itami reçoit un choc intense mentalement ou physiquement, le côté d'elle le plus sombre prend le contrôle d'elle. Cette personnalité est horrible. Toujours aussi intelligente, elle est maléfique et cruelle. Une personne aussi arrogante et sans pitié ne devrait pas exister... Elle ne pense qu'à une chose: tuer ou au moins s'abreuver de sang. Et elle est prête à tout pour y parvenir, même à tuer ou à blesser. La jeune fille détestait, ou plutôt avait peur de cette part d'elle. Itami déteste la jalousie et l'hypocrisie. Elle ne peut pas supporter le mensonge -surtout qu'elle le ressent. Elle adore le sang, la sincérité, l'amitié... Elle n'aime pas beaucoup perdre, mais n'est pas pourtant autant une mauvaise joueuse. Elle est très fidèle envers ses amies.

HISTOIRE : Itami Ayase est née d'un père japonais, Ken Ayase, et d'une mère anglaise, Amy Ward. C'est cette dernière qui a transmis son gène de vampire à Itami. La jeune fille sait donc parler couramment l'anglais (de sa mère) et le japonais (langue de son père et natale). Sa naissance se produit un soir enneigé, une soirée d'hiver que le froid glaçait inévitablement. Elle était née à Kyoto, au Japon. D'ailleurs, elle avait vécu à Kyoto - et quelques années à Londres- toute sa vie. Bref. Elle passa les deux premières années de sa vie normalement. Paisiblement. Sa mère l'adorait, son père faisait tout pour elle. Mais, le jour de ses 2 ans, les parents d'Itami découvrirent que leur fille savait non seulement parler, mais lire et écrire. Mais ce n'était pas tout, Itami était la seule à s'en être rendue compte: Elle possédait un don. Un don que personne ne connaissait l'existence et n'en aurait cru la réalité. Elle possédait une mémoire absolue... chose qu'elle était la seule à maîtriser. Du moins elle le pensait. Les années s'écoulèrent, toutes aussi paisibles, leur famille était toujours aussi soudée... C'est à 4 ans qu'Itami entra au CP. Elle avait d'excellents résultats. Mais elle ne s'intégrait pas aux autres élèves. D'une part, à cause de la différence d'âge. D'autre part, à cause de sa nature. C'est alors qu'Itami eut une petite sœur, Kumi. Elle était demi-vampire. Itami fut aussi la seule à remarquer que sa petite sœur était télépathe. Leur famille ne s'agrandit plus et tout resta normal, jusqu'à ce qu'Itami aie 10 ans.

Elle était vraiment très proche de sa petite sœur, avec qui elle partageait le secret de leur pouvoir respectif. Bon, à 10 ans, Itami rencontra un jeune garçon de 12 ans. Keishi Haruki. Elle en tomba amoureuse quand celui-ci la sauva d'une "attaque" d'autres élèves. Ils restèrent depuis ce moment toujours ensemble. Jusqu'à ce qu'Itami ne put résister à la tentation: pour la première fois de sa vie, elle but du sang humain. Mais juste un petit peu: elle voulait transformer Keishi en vampire. Malheureusement, celui-ci succomba à la transformation. C'est alors qu'Itami entra dans une période de dépression profonde et qu'elle développa une personnalité maléfique. Mais ses malheurs n'étaient pas finis: ses parents disparurent soudainement, et sa petite sœur mourra d'une maladie rare et mortelle. Mais, étrangement, l'esprit de Kumi resta lié à celui d'Itami. Cette dernière commisit plusieurs meurtres, avant de se réfugier dans un mystérieux pensionnat.

POUVOIRS : Itami est, ni plus ni moins, une vampire, avec les forces et les faiblesses inhérentes à ce type de personne. Cependant, l'esprit de sa défunte sœur, Kumi, est liée à elle. Cependant, on ignore si les pouvoirs de télépathie de Kumi peuvent être utilisés par Itami,